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Comme il l’avait annoncé à 
l’automne dernier, le Conseil 
Municipal, conscient des      
difficultés rencontrées par le 
bureau de Poste de Coudes, a 
souhaité pérenniser ce service 

public indispensable par l’ouverture d’une Agence 
Postale Communale.  
Cette dernière a ouvert ses portes le 28 avril, aux ho-
raires suivants :   

LUNDI MARDI MERCREDI JEUDI VENDREDI 

8h - 12h 
14h - 19h 

8h - 12h 8h - 12h 8h - 12h 
14h – 17h 

8h -  12h 

Ouverture de l’Agence Postale Communale 

Points d’apport volontaire 
Jeudi 13 mars s'est tenue la réunion publique concernant le passage 
aux points d'apport volontaire. 
Le ramassage des ordures ménagères est une compétence du SICTOM 
Issoire-Brioude. Pour des raisons économiques et écologiques, le     
SICTOM souhaite passer en points d'apport volontaire. Le Conseil      
Municipal de Coudes a été favorable à l'unanimité pour le déploiement 
de ces colonnes afin de rendre nos rues plus propres.  
Le Président du SICTOM, Pierre Ravel, le Maire Laurys Le Marrec et les 
élus du Conseil Municipal ont pu répondre aux nombreuses questions 
des citoyens venus à cette réunion publique.  
Les colonnes ont commencé à être positionnées lundi 17 mars.  
Un document d'information a été distribué dans les boîtes aux lettres 
par le service du SICTOM pour informer les administrés. Les points de 
collecte sont évolutifs et d'autres viendront s'implanter en fonction des 
besoins détectés. 
Des sacs de pré-collecte sont disponibles en Mairie. 

Soucieuse d’assurer la sécurité de cha-
cun, la commune a investi dans trois 
Défibrillateurs Automatiques  Externes. 
Afin d’être accessibles à tous en cas  
d’urgence, ils ont été  installés à l'exté-
rieur de la  Maison des Associations, 

de la Mairie et des vestiaires du stade.  
Ces appareils sont conçus pour être utilisés par le 
grand public sans formation médicale spécifique. 

Défibrillateurs Automatiques Externes Café citoyen 
venez nombreux poser vos questions à vos élus !  



 

Budget 

Dans le cadre d’une formation du personnel de cantine, 
dispensée en Mairie par Pauline Thiodat (cabinet Né 
pour Sens à Issoire), des sonomètres ont été installés à 
la cantine. Le bruit excessif au sein du restaurant sco-
laire est en effet un problème souvent évoqués dans les 
difficultés rencontrées à la fois par les agents et par les 
enfants.  
Grâce à ces dispositifs ludiques et visuels, les enfants 
pourront constater par eux-mêmes lorsque le niveau 
sonore est trop intense et, avec l’accompagnement des 
adultes, revenir à une ambiance plus confortable pour 
tous.  
Ces sonomètre ont été gracieusement financés par 
l’Association des Parents d’Élèves Mont-Coud’Pouce. Un 
grand merci à l’association ! 

Le Compte Financier Unique représente l'image réalisée du budget 2024. 
L’investissement en 2024 s’est réalisé à hauteur de 199 592€ dont les principaux postes ont été le passage en LED 
de l’éclairage public, le remplacement de la chaudière de l’école, la réfection des chaudières et huisseries de la 
Maison de la Source, le Plan Guide, les travaux Chemin des Graves et de nombreux petits investissements.  
La gestion rigoureuse par le Conseil Municipal permet une nouvelle fois de dégager 125 000 € d'excédent qui se-
ront reversés au budget d'investissement 2025 pour les réalisations à venir, ceci malgré la hausse des charges, des 
prix et des coûts de l'énergie. 
Pour le budget primitif 2025, le Conseil Municipal a décidé de ne pas augmenter la part communale des différents 
impôts et de poursuivre ses investissements nombreux. Changement du véhicule de l’équipe technique, voirie 
chemin de Feneix, pose de chicanes, agrandissement du parking du cimetière, parcours de santé, changement des 
jeux à l’aire de jeux Vieille Route d’Issoire , étude des travaux rue du 19 mars 1962 et des rues du centre bourg, 
achats de terrain, DAE , équipements pour l’école et ses personnels ont été votés à l’unanimité par le Conseil Mu-
nicipal.  
Une gestion saine du budget permet ces nombreux investissements et un endettement faible. 

Des sonomètres à la cantine Le Conseil Municipal des Jeunes 
 

Le Conseil Municipal des Jeunes 
s’est réuni le lundi 17 février en 
Mairie.  
Présidée par Mr Dorian Sénéchal 
et encadrée par Laurys Le Mar-
rec, Alain Gauchet et Geneviève 
Poulain, l’assemblée a pu propo-

ser ses projets et ses envies en faveur des jeunes de 
notre commune. 
Parcours de santé, réfection des aires de jeux, terrain de 
B.M.X ont été évoqués et leur faisabilité débattue avec 
les élus.  
L’ensemble de la municipalité félicite chaleureusement 
les jeunes élus pour leur engagement. 

Dépenses de fonctionnement : 842 659.56 € Recettes de fonctionnement : 967 281.42 € 



 

Ça s’est passé à Coudes 

Loto de l’Association des Parents d’Élèves  
Mont-Coud’Pouce 

Apéro-concert Comité d’Animation 

Concert du Débuché de Mercoeur 

Pose de la première pierre à la Maison de Santé  

La cérémonie du 19 mars en 
hommage aux victimes ci-
viles et militaires des conflits 
d'Algérie, du Maroc et de 
Tunisie s'est tenue au monu-
ment aux morts en présence 
des membres du Conseil 
Municipal, de la Fédération 

Nationale des Anciens Combattants en Algérie, Maroc 
et Tunisie (FNACA), de membres du Conseil Municipal 
des Jeunes et de quelques citoyens.  
Un discours a été prononcé par M. le Maire, suivi d’un 
dépôt de gerbe. 
Un devoir de mémoire qui reste toujours aussi impor-
tant pour notre commune. 

Le Débuché de Mercoeur a donné un concert de 
trompes de chasse le vendredi 20 mars, dans une 
Église comble.  
Les 20 sonneurs, dont le plus jeune est âgé de 11 ans, 
ont fait preuve de leur talent et de leur cohésion      
devant un public ravi, faisant honneur à leur devise :  
« Amitiés toujours ». Bravo à eux ! 

L’association Mont-Coud’Pouce a organisé son Loto le 
29 mars, dans le but de récolter des fonds pour soute-
nir les projets de l’école et offrir des activités ludiques 
aux enfants.  
Un franc succès pour l’association, qui a fait salle 
comble.  
Prochaine manifestation pour l’association : la ker-
messe, prévue le 28 juin. 

Le traditionnel cross s’est tenu au 
Stade le mardi 08 avril 2025. Les 
enfants du CP au CM2 se sont en-
traînés avec motivation et    en-
thousiasme les semaines     précé-
dant cette date pour donner le 
meilleur d’eux-mêmes le jour J.  
Et cet investissement a été payant 
puisque notre école se place   
deuxième du cross, derrière l’école 
de Sauvagnat-Sainte-Marthe, ga-

gnante cette année. Félicitations à eux ! 
Bravo à tous les élèves et à leurs enseignantes pour 
leur investissement. 

Cross de l’école 

Coud’Huîtres 

Le premier « Coud’Huîtres » de 
l’association Coudes Boules 63 a 
eu lieu le samedi 8 février. Ani-
mée par la banda 
« Band’ana63 », la journée a 
connu un franc succès, dans une 
ambiance conviviale, festive et 

familiale.  
Avis aux amateurs : l’association a d’ors et déjà annoncé 
vouloir renouveler l’animation en 2026 ! 

Cérémonie du 19 mars 

Le mercredi 05 février a eu lieu la 
pose d'une première pierre sym-
bolique à la Maison de Santé    
Pluridisciplinaire.  
Luc Karinthi, au nom des praticiens 
de santé, a remercié la municipali-
té et toutes les collectivités qui ont 
apporté leur aide à ce projet. Le 
Maire de Coudes, Laurys Le Mar-
rec, accompagné de ses adjoints 
Alain Chigros, Sylvie Gaydier et 
Alain Gauchet et des conseillères 

municipales Annie Delair et Geneviève Poulain, a      
rappelé le cheminement depuis 5 ans de ce projet d'en-
vergure et l'investissement de la municipalité pour la 
pérennité de l'offre de santé sur le territoire. 
Cette structure de santé est importante pour Coudes, 
mais aussi pour tout le territoire, comme l’attestent la 
présence de Jean Desvignes, Maire de Plauzat, de     
Vincent Tourlonias, Maire de Parent et d’élus de        
Authezat et de Neschers. 
Cette cérémonie s’est clôturée par un vin d’honneur 
servi en Mairie. 

Le comité d’Animation a propo-
sé un apéro-concert le samedi 
12 avril, animé par le groupe No 
Perfect. 
Une soirée rock et conviviale  
autour de planches apéritives 
qui n’aura pas manqué de 
mettre de l’ambiance à l’Espace 
Loisirs Multi activités ! 



 

INSCRIPTIONS RENTRÉE SCOLAIRE 2025 
 
Les inscriptions pour la rentrée 2025-2026 sont ouvertes 
au R.P.I Coudes-Montpeyroux.  
 
Si votre enfant doit faire sa première rentrée cette année, 
merci de prendre rapidement contact avec Mme VERDIER, 
directrice du R.P.I :  
ecole.coudes-montpeyroux.63@ac-clermont.fr ou au 

04.73.96.66.80 

Infos pratiques 

À vos agendas ! 

 BulleƟn édité, imprimé et Ɵré en 500 exemplaires par la Mairie de Coudes, 18 avenue Jean Jaurès, 63114, dépôt légal à la paruƟon.  
IPNS, ne pas jeter sur la voie publique  

Critérium du Dauphiné 

 

L’itinéraire du Critérium du Dauphiné passera à nou-
veau par notre commune cette année, le 09 juin pro-
chain. Le passage des coureurs est prévu entre 
15h30 et 16h.  

Informations et itinéraire :  
www.https://www.criterium-du-dauphine.fr/fr 

Remodelage du site internet de la commune 

Le remodelage graphique du site internet de la 
commune a été votée par le Conseil Municipal. 
Les équipes de l’entreprise Net 15 vont donc inter-
venir sur le site dans les semaines à venir, ce qui 
pourrait occasionner des difficultés de navigation. 
Nous vous remercions par avance de votre com-
préhension face à ces difficultés éventuelles. 


